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的饮水思源，我也上来贴一个。顺利签过。早上一去就留意

观察了一下，发现8号黑玫瑰没来上班。心头窃喜。今天最好

的是12号窗口。通过率特别高。等了很久之后，我被叫到14

号房间。是一个金色头发三十多岁的女官，面无表情。翻译

是个姐姐，满和蔼。问我chinese or English, 我说english. 然后就

开始提问。我这个人记性特别差，尤其是一兴奋。 问题顺序

不记得了，只记得大概的问题。一上来就问我去干什么，我

说去读internatioanl marketing management.然后就问我现在有什

么qualification.我说我有一个BA的学位。然后就要看我的学位

证书。看我的学位证书的时候，她们两人一起露出诡异的笑

容。但是我感觉她们是善意的。因为我们学校的特殊性，我

知道里面的一些翻译姐姐是我们学校毕业的，我猜她们是因

为这个而笑。看完证书翻译姐姐就出去了。后来的问题我也

感觉有点走形式。去多久，为什么去英国不在中国上学。因

为我本科是学日语的，所以我备战的题目是，为什么去英国

不去日本。没想到人家根本没有往这方面想，可见提的问题

很形式化。还有，钱谁出。学完了有什么打算。你父母是做

什么的。还对着防伪灯看了半天我的那一大堆存单。也跟很

多网友说的一样，一边问一边在往电脑里面输入什么东西。

始终面无表情。也不怎么看人。问题结束之后，她从旁边墙

壁的栏里抽出一张白纸。我估计应该就是白条。但是心里还

是不敢肯定。这时候她问我，还有什么要跟她说的没有。我



特别忠厚老实地摇了摇头说没有。转念又想，说句礼貌性的

话吧，就说了句祝你今天有好心情。这个时候，就在这个时

候，那张冰冻的脸上，居然露出了开心的微笑！弄得我倒有

点受宠若惊的感觉。最后关头到来的时候，她先问了我一句

，你能听懂我说什么吧？打了个铺垫，才说，下午三点来取

你的材料。当时我喜悦的心情立刻行于面容。大声说了

句thanks,还特开心地说了句，byebye才走出门去。她仍然没有

抬头，但是我看到她笑了。这就是我进去受审的全过程。今

天总的来说拒的不算少。但是基本上去读硕士课程而且英语

还可以，资金没有大问题的都过了。我们坐在一起的四个去

读硕的女孩还有两个男孩都没问题。一个去曼大读法律的女

孩子进去总共一两分钟就出来了。还有一个哈尔滨的女孩时

间很长，出来之后我们才知道签证官在和她聊哈尔滨的冰灯

。听说上周也是，读硕的基本上都是走走形式。有多少签多

少。坐在我周围几个拒签的人，有的是因为英语不好，比如

为什么去英国这样的问题就表达不清楚。有的是因为一次性

存入了太大的数目，又不能出示利息清单。还有一个gg是因

为他去读的那个学位咱们国内可能不承认。他已经是第三次

被拒了。不知道这些对大家有没有帮助，至少可以在去之前

对当场的情况有所了解，心里可能有底一些。有两个问题，

一个是照片，除了表格上的那张之外，他们还是只收了我两

张。门口贴的通知上好像是说，8月31号之后要三张照片。还

有就是表格，如果读一年硕的话，网上down的那个96版的就

可以了。不用再填其他的表格。当场去拿的那种好像不一样

。但是都可以。其他的读本科阿什么的我就不太了解了。提

到这个是因为我在昨天看大家的发言的时候忽然发现很多人



说要填两个表。可是我只有一个96版的表。着实紧张了一下

。可能是读本科的人需要填两个？请知道的gg jj 们给大家解

释一下，以免虚惊。下面是一些我自己对申请工作的一些感

受。有时间的朋友可以看看。我为了这个出国的事情折腾了

两三年。大四就考托考G,那个时候在申请美国。为了出国，

申请的是国际政治。实际上并不是我喜欢的东西。但我想，

也或许我能培养出兴趣来。其实现实生活中我最不关心的就

是政治，国内国际都不。结果很惨，没有奖学金，学校也不

是特牛，就放弃了。打算来年再说。毕业后，我一边抱着一

定要出去而且要上好学校的念头，一边在一些地方打工赚些

工作背景，总之一切是为出国而进行的。方向继续是美国，

国际政治或者社会学。结果，第二年，也就是毕业后的第一

年，我放弃了原来打算好的申请。因为自己很迷茫，发现自

己活的很累，可是这么累，却不知道为了什么累。我开始怀

疑自己的出国梦想。觉得很没有价值。浪费了许多宝贵的青

春与鲜活快乐的日子。我发现了自己的急功近利和毫无方向

。虽然我是一直在认真地寻找自己的梦想，但是我寻找的方

式只是在随波逐流。而没有给自己机会去倾听自己到底需要

什么样的生活。之后的一年半时间，我尝试了两份我以前就

梦想过的职业。都是自由职业那类的。我想给自己一些时间

和经历去了解自己，去体验生活。一边继续选择出国，这次

我选择了和自己兴趣比较吻合的商科，并且选择了比较容易

去，时间和花费又都不是很大的英国。这期间，我的同学们

，有的在上国内的研究生，有的早就在国外，有的在踏踏实

实的工作并且一天一天地在自己的领域中进步，有的在工作

岗位上得到了出国深造的机会。还有一些人，像我一样，在



如一个青春期的孩子一般体验生活。寻找坐标。毕业后的两

年就这样过去了，回头看看，我并不后悔自己的这几番折腾

。这也许是因为我的青春期比别人的长。都24岁的人了，还

在梦想中不切实际低地踯躅，还在用青春尝试各种体验。但

是，我毕竟体验过。毕竟真诚地面对着自己的生活。但是我

同样看清楚了自己的急功近利。或许是我们这一代人共有的

毛病。如果是现在的我去重新选择一次，我也许会选择先从

事一份我自己感兴趣的工作，踏踏实实地去做，而不是去为

了出国读什么国际政治。我会选择在生活和实际的工作中去

了解自己。了解自己的轨迹。我不会再那么急于在某个时间

单纯地只为了出国而出国。因为，出国也好，不出也好，目

的只有一个。就是做自己喜欢的事情，实现自己的目标。对

于这个目标来说，最重要的是了解自己和具备真才实学。而

这两点并不是出国所能带我们的。当然我不是说出国对这些

无益。只是，这不是一个必然。这两点需要我们用心去体会

，需要我们实实在在地朝着一个方向不断地去做出艰苦的努

力。成功的人，不出国也照样名垂青史，不成功的人，出了

国也一样混沌终日。简单一点说，我的观点是，关键问题是

了解自己和具备真才实学。出国只是帮助我们实现这个目标

的手段之一，我们可以还有很多种手段。而且采用这手段的

时机选择也是很重要的，一定要根据各人的实际情况，不要

随波逐流。不要急于求成。最后我想说，很愿意和各位一起

去uk的朋友结识。我很愿意和大家多联系，不管是在外生活

互相帮助还是以后事业上的互通有无。我相信，一群人的力

量大过一个力量。期待和您成为朋友，email:
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